



## Dua Bangunan di Timoho Terbakar

**Sumber Api Diduga Berasal dari Tabung Gas**

**JOGJA** - Sebuah rumah dua lantai di Jalan Timoho II, Kelurahan Muja Muju, Umbulharjo, Kota Jogja terbakar, kemarin (23/9). Kebakaran yang terjadi sekitar pukul 10.00 itu diduga disebabkan oleh api dari usaha laundry. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini.

Kepala Seksi Operasional dan Pengendalian Kebakaran Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Jogja Mahargyo menjelaskan, objek yang terbakar yakni rumah kontrakan dan area yang terbakar seluas 3x9 meter.

Menurutnya, api berasal dari tempat usaha yang disewakan di depan rumah beru-

pa laundry dan warung. Hal itu didasari dari temuan kompor di tempat usaha tersebut yang menyala ketika terjadi kebakaran. Api kemudian menjalar hingga terdampak ke bangunan lain di kawasan tersebut. "Diduga terjadi kebocoran gas. Tapi bisa juga berasal dari gas yang digunakan di laundry," katanya.

Selain tempat usaha tersebut, rumah tingkat yang ada di sebelahnya dan beberapa kamar di belakang turut dilalap si jago merah. Ada tiga kamar indekos yang terbakar. Damkarmat Kota Jogja menerjunkan tiga regu, ditambah satu bantuan dari Damkar UGM untuk menangani kebakaran ini. Api berhasil dipadamkan sebelum pukul 12.00. "Pendinginannya lama karena di atap jangkauannya susah," jelas Mahargyo.

Tidak ada korban jiwa dalam kebakaran ini. Menurutnya, kebakaran di tempat usaha laundry memang sering terjadi dengan penyebab yang sama.

Kasi Humas Polresta Jogja AKP Sujarwo menambahkan, kejadian berawal saat penghuni melakukan aktivitas memasak dan menyetrika. Kemudian di bagian belakang rumah terjadi kebakaran. Penghuni berusaha memadamkan api secara manual. Kerugian yang dialami oleh rumah semi permanen adalah rumah yang ludes terbakar. Kemudian sejumlah barang seperti sepeda motor, mesin cuci, sound system dan televisi ikut terbakar. "Untuk rumah permanen yang ikut terbakar jumlah kerugian belum bisa ditaksir," ucap Sujarwo. (tyo/din/fj)



**HANGUS:** Petugas PLN mengamati jaringan listrik di puing sisa kebakaran yang terjadi di Jalan Timoho, Muja Muju, Jogja, kemarin (23/9). Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005